



# 河小だより

四日市市立河原田小学校  
第12号 2018. 10.30

## ★夏休み。保護者及び地域の方が先生！

今年度、夏休みに「夏休み勉強会」として、8日間午後1時～3時まで、ランチルームで夏休みの宿題に取り組んだり、自由研究をしたりするために、子どもたちが学校へ来ていました。保護者及び地域の方がボランティアで見守りに来てくれていました。子どもたちは、静かに、時には楽しく会話をしながら、宿題をしたり、読書をしたりして過ごしていました。中には、空き缶をつぶしてくれたり、学級園の作物の収穫をしたりしている子どももいました。決められた時間と空間の中でしたが、子どもたちは自由な雰囲気の中で、ルールを守りつつ、勉強会を楽しんでいました。

この8日間で延べ260人の子どもが参加するとともに、延べ54名の保護者がボランティアで見守りに参加してくれました。

今年より、夏休みのプール開放がなくなり、子どもたちの生活リズムを整えるための一つの活動場所として考えると、良い試みであったように感じます。



## ★企業の方が先生！



9月の交通安全週間に合わせて4日間、内堀にある三重いすゞ自動車の方々に登校の様子を見守っていただきました。子どもたちの安全を守っていただきありがとうございました。

### ★興農社の矢田さんが先生！★



9月19日に興農社の矢田さんに来ていただき、2年生が生活科の「野菜を育てよう」の学習をサポートしてもらいました。子どもたちは、矢田さんに植え方の指導を受け、冬野菜の白菜、大根、ブロッコリー、キャベツ、レタス、二十日大根などの苗を植え、種を蒔きました。夏野菜のときは立派なトマトやピーマンが収穫できたことを思い出しました。2年生の子どもたちには、立派な野菜が取れるように世話をしてもらいたいと思います。矢田さん、ありがとうございました。

### ★地域の方が先生！かまどベンチ造り！！★



いま社会科では、「安全なくらしをまもるために」というテーマで学習をおこなっています。その一環として、学校に設置される「かまどベンチ」の製作に4年生が携わることになりました。10月5日（金）には、基礎工事が始まり、子どもたちはその様子を見学させていただき、そして、11日（木）には子どもたちはベンチに自分たちの手形の模様をつけて、ベンチにアクセントをつけました。いいベンチができました。来校した折には、是非、子どもたちと地域の方で造ったベンチを見てください。

### ★三泗陸上記録会 仲間が全員、先生！★

10月9日午前、6年生の代表47名が三泗陸上記録会に出場しました。放課後を利用して練習する姿は、真剣で精一杯力を出している、いい姿でした。それにも増して、選手として出場できない子どもたちが、練習のときから仲間のために、という思いで、練習の準備や片づけ、練習の手伝いをする姿は素晴らしい姿でした。



本番では、河原田小学校の代表として、精一

杯、頑張っていました。選手として出場できなかった子どもたちも当日は補助員として、記録会のスムーズな進行に精一杯協力していました。ともに、素晴らしい姿でした。